

El primer día de jardín de Martín

Autora: **Paola Teresa Gamboni Silva**
Las Condes, Región Metropolitana

Ilustración: **Verónica Rodríguez**

Martín estaba muy asustado, iría por primera vez al jardín.

Debía llevar un cepillo de dientes, una toalla, y un delantal marcado con su nombre.

Una pequeña mochila, para llevar todo lo que necesitaba, en su primer día de jardín.

Su mamá lo llevó de compras.

Martín echó un vistazo a la vitrina. Y vio una mochila muy especial.

De pronto, escuchó una voz que le hablaba.

—“Aquí, aquí”, —decía la voz.

Era la mochila que estaba hablando.

—“Yo quiero ir al jardín contigo”—dijo la mochila.

Martín se puso muy contento.

Tomó la mochila y la abrazó fuerte.

—“Si tú me acompañas no estaré asustado, en mi primer día de jardín”—dijo Martín.

